



Nomos

# Informationspflichten nach Art. 13 f. DSGVO in der Due Diligence



## Datenschutz in der Unternehmenstransaktion

Informationspflichten nach Art. 13 f. DSGVO  
in der Due Diligence

Von Dr. Dominik Storms

2022, 254 S., brosch., 72,- €

ISBN 978-3-8487-7304-6

(Frankfurter Studien zum Datenschutz, Bd. 62)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7304-6](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7304-6)

Der Autor erörtert die Auswirkungen der durch die DSGVO erweiterten Informationspflichten nach Art. 13 f. auf die Möglichkeit, Unternehmenstransaktionen vertraulich vorzubereiten und durchzuführen. Neben Grundlagenfragen der historischen Entwicklung und gegenwärtigen Systematik der Informationspflichten, der Normadressaten sowie der Rechtsfolgen bei Verstößen, wird insbesondere das Ein-

greifen der Informationspflichten in typischen Due Diligence-Prüfungen betrachtet. Zur Auflösung des praxisrelevanten Konfliktes zwischen Informationspflichten und Vertraulichkeitsinteressen der Transaktionsparteien analysiert der Autor Möglichkeiten der Informationsvermeidung auf ihre rechtliche Zulässigkeit und praktische Tauglichkeit hin.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# Duty to Inform Pursuant to Art. 13 et seq. GDPR in a Due Diligence



## **Datenschutz in der Unternehmenstransaktion**

Informationspflichten nach Art. 13 f. DSGVO  
in der Due Diligence

By Dr. Dominik Storms

2022, 254 pp., pb., € 72.00

ISBN 978-3-8487-7304-6

(Frankfurter Studien zum Datenschutz, vol. 62)

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7304-6](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7304-6)

The author discusses the effects of the extended information requirements under Art. 13 et seq. GDPR on the possibility to prepare corporate transactions confidentially. In addition to fundamental issues, including the historical development and current system of the information requirements as well as legal consequences in the event of violations, the effects of information requirements in typical due diligence audits

are considered in particular. In order to resolve the highly practice-relevant conflict between the duty to inform and the confidentiality interests of the transaction parties, the author analyses options to avoid information requirements with regard to their legal admissibility and practical suitability.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary